

Strickgraffiti
 "Wir bringen die Sonne über die Lenne"

Die Brücke wird abgestrickt ...



27.04.2013



14.01.2012

Nächstes Treffen ...



Ich komme aus Bochum
 und stricke gern einige Reihen,
 bis ich meine Tasse Kaffee
 ausgetrunken habe.

26.11.2011

ca. 100 Wollknäuel sind verstrickt.
 Erste Strickwerke werden aneinander gelegt und koordiniert, wie es weitergeht -
 In welcher Farbfolge, der Weg zum Ziel ist noch weit. 200 Knäuel sind
 inzwischen im Umlauf, um verarbeitet zu werden.
 Herr Selter (Stricknadelhersteller und Sponsor der Wolle) verschafft sich einen
 Eindruck über das Zwischenergebnis. Es wird neue Wolle geordert..



05.11.2011

Erstes Treffen der strickenden Frauen. Sie kommen nicht nur aus Altena, sondern aus dem Kreisverband Mark und Südwestfalen.
„60 Maschen anschlagen, und dann drei Reihen kraus rechts, danach glatt rechts stricken, bis das Knäuel zu Ende ist“, so gibt Gudrun Hein erste Anleitungen um Stück für Stück zu stricken, um letztendlich die ca 80 m.lange mittlere Brücke über die Lenne mit einem Strickgraffiti zu verhüllen.



03.11.2011



Ankündigung und Aufruf zu einem Projekt,
ein Strickgraffiti unter dem Motto

“Wir bringen die Sonne über die Lenne“

gemeinsam mit vielen Damen zu stricken
über die Parteizugehörigkeit hinaus.